

den 12. April 1938.

001033

Herrn Dr. Hagemann
" Direktor Alberts
" Steffe
" Dr. Velde

Betr.: Verwendung von Bleicherde Magsil.

Es wurde ein Vergleichsversuch zur Bleichung eines Rohöles aus dem Betrieb unter Verwendung von Magsil, Tonsil und Terrana ausgeführt. Magsil erreicht nicht den Bleich-effekt wie Tonsil und Terrana, die sich als gleichwertig erwiesen haben. Mit Magsil erreicht man nur einen hellbraunen Farbton, während mit den beiden anderen Erden die helle Farbe wie "Speiseöl" erreicht wird. Der Preis von Magsil ist ausserdem bedeutend höher als von Tonsil (RM 27.- gegen RM 21.- für 100 kg), sodass für uns kein Interesse an Magsil bestehen kann.